jueves - diciembre 20, 2018

Trailblazer Award para Bayer en México

El reconocimiento fue otorgado por Direct Relief México, organización humanitaria que se enfoca en la distribución de medicamentos e insumos médicos alrededor del mundo en beneficio de las personas más necesitadas.



"Otorgamos este reconocimiento a Bayer en México por tener la confianza en nuestros procesos y en nuestro trabajo en beneficio de las personas que más lo necesitan", explica Eduardo Mendoza, gerente de Direct Relief México. "El Trailblazer Reward es un premio único, porque lo otorgamos solo a nuestros primeros donadores en nuestras oficinas en México, para nosotros este es un reconocimiento muy importante porque representa un símbolo de la confianza hacia nuestro trabajo", agrega.

"Otra de los motivos porque brindamos este premio es porque Bayer, a través de Peter Klees (Head of Communications and Public Affairs y responsable de CSE para Bayer en México), han guiado a nuestra organización a entender cómo funciona el proceso de donaciones en México y cómo se maneja la industria farmacéutica en materia de apoyo humanitario nacional", explica Eduardo Mendoza.

Reconoció que Bayer siempre ha sido un gran apoyo y un ejemplo de cómo llevar a cabo los procesos en el tema de donaciones de una manera adecuada. "Contar con la logística y la comunicación brindada tanto por Peter Klees como por Lilia Pérez, (COM Management Support & CSE Coordination) nos facilita mucho nuestra labor".

"Todas mis experiencias con Bayer han sido muy gratificantes, principalmente aquella brindada durante los terremotos de 2017. Porque es reconfortante que, a pesar del desastre, sabíamos contábamos con el apoyo de un socio fuerte como Bayer para ayudar a las personas que

necesitaban ayuda urgente", concluye **Eduardo Mendoza.**

